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Espacios de la ciudad

reorganización de la Banda, que se aumentó la
plantilla considerablemente, se compraron
instrumentos nuevos e incluso se hicieron dos
uniformes, uno de desfile y otro para
conciertos. Incluso se hacía presente en todos
las actuaciones que la Banda realizaba. Y otra
vez llegaron los triunfos y reconocimientos.
Esta vez fue en el Concurso de Bandas Civiles
celebrado en Valladolid en el año 1974 donde
conseguimos el primer premio. Esto no hizo
más que motivar a todos los músicos, así como
a la corporación municipal. Tuvimos unos años
en los que la Banda ofrecía conciertos por
diferentes y muy diversos puntos, tanto en la
provincia de Toledo como en provincias
limítrofes. Recuerdo conciertos en La Puebla
de Montalbán, en Getafe, Móstoles, Arenas de
San Pedro, etc…. 

Pero como decíamos al principio, unas veces
por unos y otras veces por otros, el caso es que
volvimos a un periodo en el que la desaparición
estuvo cerca. Los componentes de la Banda de
Música tuvieron que hacerse cargo de la misma
pero nuevamente se demostró que Talavera
quiere a su Banda, y eso, unido a la gran
tenacidad que todos los músicos demostraron
en ese momento frenó su desaparición. Fue una
travesía del desierto que duró más años de los
que todos los componentes hubiésemos
querido y que provocó muchos problemas
tanto internos como externos.

Y tuvo que ser otro concejal, D. Carlos Gil
Sanz, el que adquiriera el compromiso de
reorganizar la Banda de Música después de
esos años de gran incertidumbre,
proponiéndose dotar a Talavera de una Banda
tal y como la ciudad se merece. Y otra vez se
repitió la historia, se incrementó la plantilla, se
compraron uniformes, instrumentos, etc.

…Y la historia de la Banda de Música de
Talavera continuó escribiéndose gracias al

apoyo de la actual corporación municipal y
personalizando, en el actual concejal de
Cultura D. Carlos Gil Sanz y todo el personal
que colabora con él, a los que la Banda de
Música y todos los componentes de la misma
estaremos eternamente agradecidos porque
gracias a ellos tenemos en la actualidad el alto
nivel de satisfacción del que disfrutamos. Y
como de bien nacidos es ser agradecidos,
GRACIAS A TODOS. Este apoyo, por
supuesto y como es lógico, ha repercutido en la
alta consideración que en la actualidad tiene la
Banda de Música. Prueba de ello es el Premio
Ciudad de Talavera a la Promoción de la
Identidad Local y Comarcal que el
Ayuntamiento de nuestra ciudad nos concedió.

Pero la labor musical, hay que agradecérsela a
nuestro actual director, al maestro D. Valentín
Esteban Reollo, que si bien ya estuvo en la
dirección de la misma en el año 1997, no es
hasta 1999, con la entrada de la actual
corporación municipal que se hace cargo
definitivamente de la dirección artística de la
Banda de Música de Talavera.

Prueba de la colaboración y de la buena
armonía existente en la actualidad es la
celebración del Festival de Bandas de Música
que se viene celebrando en nuestra ciudad y del
que este año hemos celebrado la novena
edición. Siempre intentando traer a bandas de
música de gran categoría. Y por supuesto, la
creación en el año 2004 del Taller de
Educandos de la Banda de Música, vivero que
está siendo y esperamos que siga durante
muchos años.
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